

Toujours connecté avec Dieu : un but à atteindre



Yannis Gautier



Sonder les Écritures

“

Invoque-moi, et je te répondrai.

Jérémie 33.3

Avez-vous entendu parler de la nomophobie ? Le dictionnaire Larousse en donne une définition intéressante : "quelqu'un qui ne peut se passer de son téléphone portable et éprouve une peur excessive à l'idée d'en être séparé ou de ne pouvoir s'en servir".

Aujourd'hui, les téléphones portables occupent une place importante dans notre quotidien. Beaucoup y sont accros, l'ont toujours à portée de main et le fait d'en être éloignés n'est absolument pas envisageable. Faites-vous partie de cette catégorie de personnes ?

Imaginez un instant que vous accordiez autant d'importance à la Bible que vous en accordez à votre smartphone : quel impact pensez-vous que cela aurait sur votre quotidien ? Vous coucher et vous lever la Bible en main, prendre du temps pour la lire à tout moment de la journée, encourager votre réseau d'amis au travers de sms divins, tout cela vous ferait forcément du bien.

Pourquoi ne pas essayer ? Il ne faut pas grand-chose pour changer une habitude : juste de la volonté ; de plus, je vous annonce que Dieu a mis gratuitement en place un forfait illimité et une connexion divine à haut débit afin que vous soyez connecté avec lui, chez vous ou à l'international. Ne vous en privez pas...

Yannis Gautier

E Ecouter la voix de Dieu

Êtes-vous accro à la Bible comme vous êtes accro à votre smartphone ? Sentez-vous cette passion en vous ? Prenez le temps d'écouter tout ce que Dieu veut vous dire à ce sujet.

Prier, c'est parler à Dieu. Parlez-lui comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Voici un exemple de prière que vous pouvez

suivre : "Seigneur, je veux brûler de passion pour toi ! Je veux rester connecté à toi tout au long de la journée et bénéficier du pack connexion divine en haut débit et en illimité tous les jours de ma vie, amen !"

Louer Dieu

Un Dieu qui est disponible pour vous à tout moment de la journée et en illimité, quelle grâce infinie ! Ne vous privez pas de sa présence. Offrez-lui toute votre adoration et exprimez-lui toute votre gratitude pour ce merveilleux cadeau !

Agir aujourd'hui

Si vous êtes accro au smartphone, décidez de l'inonder de la parole de Dieu, au travers d'applications, de la Bible en ligne ou en partageant des messages bibliques sur les réseaux. Faites-en un outil au service de la bonne nouvelle. Si vous ne l'êtes pas, gardez votre Bible tout près de vous et méditez la parole à plusieurs moments de votre journée, comme de délicieux petits tête-à-tête avec votre Dieu !

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci Seigneur pour ta Parole. Je veux la garder tout contre moi et ne jamais m'en séparer ! À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



998 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com